

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 04. Dezember 2007

Wiederherrichtung Fußgängerbrücke Wickerbach / Mühlwiesenquelle

Beschluss Nr. 0032

Der Magistrat wird gebeten, den durch das Fachamt entfernten Fußgängersteg über den Wickerbach an der Mühlwiesenquelle in der Gemarkung Igstadt umgehend durch eine neue Fußgängerüberquerung zu ersetzen bzw. wiederherzurichten.

Bei der Wiederherstellung bzw. Instandsetzung der Brücke fordert der Ortsbeirat darauf zu achten, dass sie funktional so hergerichtet wird, dass sie lediglich für Fußgänger nutzbar ist. Anlieger (Herr Hissnauer und Herr Eismann) haben sich bereit erklärt, die Brücke in Eigenleistung herzustellen, wenn Ihnen das notwendige Baumaterial zur Verfügung gestellt wird. Die Planung und Ausführung der Brücke sollte in einem Ortstermin mit Tiefbauamt und Umweltamt sowie den Anliegern erörtert werden.

Begründung:

Auf Verlassung des zuständigen Fachamtes der Stadt Wiesbaden wurde die kleine Fußgängerbrücke über den Wickerbach an der Mühlwiesenquelle entfernt, da nach Aussage des Fachamtes die Benutzung aufgrund von defekten Holzbohlen eine Gefahr für die den Bach überquerenden Fußgänger darstellte. Das Fachamt teilte dem Ortsbeirat ferner mit, dass es die entsprechenden Haushaltsmittel für den nächsten Doppelhaushalt beantragen würde.

Da gerade das Wickerbachtal als Naherholungsgebiet für Bürger aus Igstadt und Wiesbaden intensiv genutzt, ist es erforderlich, dass eine Überquerung des Wickerbaches an der ursprünglichen Stelle für Spaziergänger und Jogger wieder hergerichtet wird. Die Wiederherstellung bzw. das Errichten eines Ersatzsteges soll so schnell wie möglich erfolgen. Eine zeitliche Verzögerung von mehreren Monaten ist aus Sicht der Igstadter Bevölkerung und des Ortsbeirates Igstadt nicht zu akzeptieren.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Dez V z.w.V.
Amt 36

Steitz
Ortsvorsteher